

Antrag Nr. 19-F-08-0015

L&P

Betreff:

Raumsituation in der 2. Außenstelle der Gustav-Stresemann-Schule
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 13.03.2019 -

Antragstext:

Dem Ortsbeirat Mainz-Kastel liegt im Schriftverkehr eine aktuelle Nachricht der Schulleitung der Gustav-Stresemann-Schule vor mit einem Schreiben an das Schuldezernat im Oktober vorigen Jahres in Anlage. Aus diesem Schreiben geht hervor, dass sich die räumliche Situation der Grundschule im Laufe des Jahres zunehmend schwierig gestaltet und zum Schuljahreswechsel möglicherweise zuspitzen wird. Auf dieses Schreiben sei monatelang keine Antwort des Schuldezernenten erfolgt bzw. sei eine Antwort der Verwaltung ausgeblieben.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge umgehend dem Ausschuss berichten, wie die (drohende) Raumnot in der 2. Außenstelle der Gustav-Stresemann-Schule (im "Haus der Bildung und Begegnung") abgewendet werden wird und wann die geplanten Maßnahmen erfolgen.

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, warum auf das Schreiben der Schulleitung monatelang keine Antwort erfolgte und welche Maßnahmen getroffen werden, um eine angemessene Kommunikation zwischen Dezernat und Schulen sicher zu stellen.

Wiesbaden, 13.03.2019

gez. Hartmut Bohrer
Fraktionsvorsitzender

f.d.R. Gunther Praml
Fraktionsmitarbeiter